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Fürth, den 15.02.2022 

 

 

Busanbindung Vach-Herzogenaurach 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 
die SPD-Stadtratsfraktion stellt folgenden Antrag:  
 
Verkehrsplanung und infra berichten über den Sachstand zur Einführung einer 
Busdurchbindung aus dem Fürther Nordwesten nach Herzogenaurach und Hüttendorf. Sofern 
noch nicht geschehen wird geprüft, ob nach Ende der Corona-Pandemie die Einrichtung einer 
solchen Verbindung möglich ist. 
 
Begründung: 

 

Wie bereits in der Zusammenstellung vom 27. April 2018 des Nahverkehrsplan Fürth eindeutig 

festgestellt, besteht dringender Bedarf an einer Direktverbindung aus Fürth nach 

Herzogenaurach. Herzogenaurach ist mit großen Arbeitgebern wie Schaeffler, Adidas und 

Puma Arbeitsort für viele pendelnde Fürther Bürgerinnen und Bürger. Das Angebot des ÖPNV 

sollte entsprechend erweitert werden. 

 

Die ebenfalls in der Zusammenstellung vom 27. April 2018 des Nahverkehrsplan Fürth 

genannte Möglichkeit einer Verknüpfung der Buslinien 175 (Vach Nord) und 281 (Hüttendorf) 

könnte eine Lücke der ÖPNV Verbindungen zwischen Fürth und Erlangen schließen. Auch 

diese Verbindung wäre ein geeignetes Angebot für Pendlerinnen und Pendler zwischen Wohn- 

bzw. Arbeitsorten des Fürther Nordwesten und des Erlanger Südwesten. 

 

Nicht zuletzt soll durch die Schaffung dieser beiden Verbindungen auch die problematische 

Verkehrsbelastung im Fürther Nordwesten durch einen Rückgang des motorisierten 

Individualverkehrs signifikant abgeschwächt werden. 

 

 

SPD-Stadtratsfraktion Fürth 
Vorsitzender: Sepp Körbl 

 
Hirschenstraße 24 

90762 Fürth 
Tel: 0911/778410 

Fax: 0911/9772738 
E-Mail: fraktion@spd-fuerth.de 

 

mailto:fraktion@spd-fuerth.de


 

 

Mit freundlichen Grüßen 

         

 

  
                                                    

Sepp Körbl     Heike Giering      

Fraktionsvorsitzender   Stadträtin      

         

  


